

45-3-1

Santiago, Enero 21 de 1993

Excelentísimo Señor  
Don Patricio Aylwin A.  
Presidente de la República  
Palacio De La Moneda  
PRESENTE

PERIODO  
PRESIDENCIAL  
003419  
ARCHIVO

Señor Presidente:

Hace poco más de un mes, debido a un serio problema de salud, decidí renunciar a mi pertenencia a la Comisión Nacional de la Familia a la que Ud. tuvo a bien nombrarme.

Josefina Bilbao, Presidenta de la Comisión, me pidió postergar un mes mi decisión en espera de que el problema pudiese resolverse. Luego de haber tomado todas las medidas a mi alcance, mi estado de salud no mejoró lo suficiente como para hacerlo compatible con mi pertenencia responsable a dicha Comisión. Me veo, por lo tanto, y por estas razones, en la triste obligación de presentarle mi renuncia a la Comisión Nacional de la Familia.

Quiero agradecerle una vez más el inmenso honor de haberme nombrado en dicha Comisión, lamentando muy de veras que por razones tan ajenas no haya podido seguir participando cercanamente en el desarrollo de tan interesante proyecto.

Se despide, quedando a su total disposición, respetuosa y afectivamente,

Fernando Coddou Flacier

REPUBLICA DE CHILE  
PRESIDENCIA  
REGISTRO ARCHIVO

NR. 93/1690

A: 21/ENE 93

P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
U.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>

Estimado Sr. Bostón,

Un <sup>reflexión a</sup> ~~impulso~~ de mi parte  
de 21 del presente en que se expresa <sup>que, por</sup> las  
razones de salud, se ve obligado a renunciar  
previamente su renuncia a la Comisión Na-  
cional de la Familia.

~~Se piden~~ ~~se piden~~  
Ante nada quedara  
esperarle mi cordial deseo de su más  
pronto recuperación, junto con mis aque-  
decimientos por la total cooperación  
- que según me informan ha sido muy  
valiosa - que Ud. se ha prestado a  
la Comisión.

~~Conversando~~ ~~con~~  
Soledad Álvarez y profesor Bolívar me  
han hecho sugerir la posibilidad de  
de que Ud. por un período una  
persona que pueda integrar la Comi-  
sión como subrogante suyo, según  
Ud. se rectifica. Si Ud. es,

give this idea, ~~so you~~ le quedaria  
un muy buen recuerdo.

Me encantaría un día de  
su visita recuperarme, me es  
mucho saludable esto.



Santiago, 27 de enero de 1993

Señor  
Fernando Coddou Placier  
Presente

Estimado Doctor:

Me refiero a su carta de 21 del presente en que me expresa que por razones de salud, se ve obligado a presentarme su renuncia a la Comisión Nacional de la Familia.

Ante nada quiero expresarle mi cordial deseo de su más pronta recuperación, junto con mis agradecimientos por la cooperación -según me informan ha sido muy valiosa- que Ud. ha prestado a la Comisión.

Soledad Alvear y Josefina Bilbao me han sugerido la posibilidad de que Ud. me proponga una persona que pueda integrar la Comisión como subrogante suyo, mientras Ud. se restablece. Si Ud. acogiera esta idea, le quedaría muy reconocido.

Reiterándole mis deseos de su pronta recuperación, me es grato saludarlo atentamente,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR